

Ausflug des RaibaYoungClub zu den Clingenburg-Festspielen



Am Mittwoch den 18.07.2012 war es endlich wieder soweit für unsere „jüngsten“ Mitglieder. Der RaibaYoungClub der Raiffeisenbank Schaafheim eG startete mit zwei Bussen zu seinem insgesamt 8. Ausflug zu den Clingenburg- Festspielen.

Über 70 Jugendliche im Alter von 7-17 Jahren freuten sich auf die Streiche von Michel aus Lönneberga. Bekannte Szenen wie z.B. die Suppenschüssel auf dem Kopf des kleinen, blonden Schweden oder auch Ida's Zahn-Zieh- Aktion erheiterten das Publikum und machten das Schauspiel zu einem wahren Erlebnis. Nach einem spannenden und lustigen Nachmittag ging es gegen Abend wieder zurück nach Hause.

Das RaibaYoungClub-Team bedankt sich bei allen Teilnehmern und Betreuern für den gelungenen Ausflug.

Informationen zum RaibaYoungClub und Impressionen vom Ausflug sind auf www.raibayoungclub.de ersichtlich.

Das nächste Event ist bereits in Planung!

Bis bald
Euer RaibaYoungClub-Team